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ATA DA ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA ÚNICA E VIRTUAL 

CONVOCADA PELO EDITAL 003/2023 DO SINASEFE - SINDICATO NACIONAL 

DOS SERVIDORES FEDERAIS DA EDUCAÇÃO BÁSICA E PROFISSIONAL – 

SEÇÃO SINDICAL SANTA ROSA DO SUL – CNPJ 00.841.202/0001-66. 

  Ao vigésimo oitavo dia de fevereiro de dois mil e vinte e três, às 13 horas, 

em primeira chamada, 13h10min segunda chamada e 13h15min terceira chamada, 

reuniram-se em Assembleia Geral Extraordinária Virtual, através do Google Meet, a 

Diretoria e demais sindicalizados do SINASEFE Seção Santa Rosa do Sul, para tratar 

da seguinte pauta, conforme edital 003/2023:a)Eleição de delegados para a 179º 

PLENA em formato Híbrido on-line e presencial em Brasília no Hotel San Marco dia 03 

de março de 2023;a.1) Posicionamento da base em relação ao reajuste salarial. Ao 

iniciar os trabalhos, a secretária-geral Mirian Rocho da Rosa Silveira, cumprimenta a 

todos, designando a mim, Sandra Coelho P. Magenis,auxiliar de escritório da seção 

sindical, para secretariar a assembleia e lavrar  a presente Ata. Em seguida, Mirian  

inicia a seção lendo os itens de pauta e pergunta se todos estão de acordo, todos 

concordam. Mirian inicia falando que o primeiro item é sobre a 179º Plena que 

acontecerá no dia três de março de 2023 em Brasília em formato híbrido - presencial 

e on-line e faz uma leitura dos itens de pauta da plena. Mirian apresenta como sugestão 

da executiva, eleger delegados para participarem em formato remoto, já que a plena 

poderá ser na forma virtual e também por se tratar de uma pauta pequena, deste modo 

também não gerando mais gastos para a seção. Mirian pergunta se todos estão de 

acordo, todos concordam ficando assim deliberado. Mirian pergunta então quem 

gostaria de se disponibilizar para acompanhar a plenaria sendo delegado 

representante da seção. Neste momento Braz e Darc se colocam a disposição, Miriam 

pergunta se mais alguem gostaria de participar e niguem se manifesta. Mirian então 

pergunta se todos estão de acordo com os nomes dos colegas para serem delegados, 

todos de forma unanime concordam ficando assim deliberado como delegados, Darc 

Ionice Feijó da Rocha e Braz da Silva Ferraz Filho. Mirian passa para o próximo item 

de pauta, Mirian explica que conforme deliberado na assembleia anterior foi enviado 

um formulário para que a base votasse na opção que os servidores achassem mais 
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viavel para o reajuste emergencial.  Mirian mostra a resposta do formulário onde a 

maioria optou pelo reajuste de 9% para o mês de maio. Neste momento Jose Wilson 

pergunta se este aumento é retroativo. Mirian diz que não e Giovani que está presente 

explica que realamente não é retroativo e explica novamente que a LOA diz que tem 

uma possibilidade de reajuste ainda este ano, desde que não ultrapasse o teto do ano 

de 2024 de 16,4  bilhões, e isso quer dizer que a priore este ano poderá existir um 

reajuste de 13%. Giovane explica que em seu ponto de vista o ideal seria esperar mais 

um pouco e reinvidicar a porcetagem maxima que está dentro dos calculos que estão 

na lei e não irão impactar o orçamento de 2024. Claudio questiona se o reajuste do 

auxilio alimentação irá acontecer e a partir de quando será. Giovani explica que o 

governo a principo ofereceu 7.8% a partir de março, e 200 no auxilio alimentação a 

partir de março e disse que se aumertar o reajuste a partir de maio em 9% ele irá tirar 

o auxilio aliementação deste valor. Gioavani diz que no dia de hoje havera uma reunião 

com o governo onde Fonacate e Sinasefe irão dizer não a estas questões, e que na  

plena que irá acontecer dia três, as bases irão levar as suas necessidades e   formular 

um posicionamento sobre o reajuste para apresentar e  argumentar com o governo 

para negociar. Giovane diz que a classe merece muito mais, e já que existe  um teto 

para gasto maior, e  o idel seria esperar e tentar os 13% para maio. Neste momento 

Valdirene pede a palavra e explica que não havia entendido corretamente as questões 

do reajuste e do formulário, e diz que se for possivel reinvidicar mais,  ela acha que é 

sim a melhor opção. Giovani explica mais uma vez a questão do teto desse ano não 

pode impactar os 16,4 bilhoes para 2024 o que da uma porcentagem de até 13% para 

o rejuste, mas que isso exige um pouco de paciência. Darc diz que alguns colegas 

estão perguntando sobre o vale alimentação. Giovani fala que o vale alimentação é 

uma verba de custeio, não entra na verba da LOA  e  que o governo tem que tirar essa 

verba de outro lugar, ou seja que tem que existir os 13% e tem que existir os 200 para 

o auxilio alimentação. Mirian perguta  para a seção, que já diante das colocações de 

Giovani e das dúvidas colocadas pelos colegas, se é possivel referendar a resposta do 

formulário para encaminhamento na plena ou se os colegas preferem fazer uma nova 

votação referente aos novos esclarecimentos. Todos concordam e fica deliberado fazer 

uma nova votação para escolha da melhor opção ainda nesta assembleia. Mirian então 

coloca para votação, 01- posicionamento do formulario de 9%, 02- buscar reajuste de 

de 13%.Por unanimidade fica deliberado a segunda opção buscar reajuste de 
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13%.Giovane explica mais uma vez que para o ano de 2023 o governo tem um 

orçamento de 11,2 bilhões, podendo assim dar 7% em março, 8% em abril e nove em 

maio, só que se eles derem 13% em maio ou em abril não irá impactar o teto de 2024, 

isso é questão de negociar. Mirian pergunta se ficou claro e todos conseguiram 

entender, caso contrário podem se manifestar. Ninguem se manifesta ficando 

deliberado buscar um  reajuste maior de 13% para negociação.Mirian menciona que 

por parte da    Diretoria não há mais informes e nem assuntos em pauta, agradeceu a 

presença de todos e encerrou a assembleia. Eu Sandra Coelho P. Magenis, na função 

de secretaria da assembleia, lavro a presente ata que segue assinada por mim, pela 

Coordenadora Geral Darc Ionice Feijó da Rocha e pela Secretária Geral Mirian Rocho 

da Rosa Silveira . 

 

 

 

 

Sombrio, 28 de fevereiro de 2023. 

 

 

 

Darc Ionice Feijó da Rocha  Mirian Rocho da R. Silveira   Sandra C. P. Magenis 
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